

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: EN FIRME
FECHA: 05/SEPTIEMBRE/2018

Cancelar el Nuevo Aeropuerto Internacional de México no afectaría calificación del país, pero sería una muy mala señal para los mercados, opina Moody's

DAVID PARAMO: Hoy por la mañana Moody's Investor Services hizo una reunión con una parte importante de lo que será el equipo de Andrés Manuel López Obrador, estuvo quien sería el subsecretario de Hacienda, Gerardo Esquivel, que es por mucho el más mediático del equipo de López Obrador en materia hacendaria, que ahí la nota se concentró mucho en hablar sobre que los programas sociales se recortarían si no encuentran el dinero y que se buscaría mantener el orden fiscal.

Sin embargo, Moody's habló sobre el tema del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y dijo que cancelar el Nuevo Aeropuerto Internacional de México sería una muy mala señal para los mercados. Que si bien el costo para las finanzas públicas sería muy limitado, o sea, que sería un costo muy limitado el Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, sí plantearía problemas de confianza sobre el respeto a los contratos, la mejor toma de decisiones la manera en la cual va a operar el gobierno.

En este reporte de Moody's se plantean cuáles son los principales retos que tendrá el equipo de Andrés Manuel López Obrador al momento de llegar a la Presidencia en materia económica.

Es claro que el principal de ellos es la necesidad ineludible de mantener el orden en las finanzas públicas y de generar ahorros verdaderos en materia económica.